
CONSIGLIO COMUNALE
VII COMMISSIONE

Verbale per seduta del 01-06-2007 ore 15:30

Consiglieri componenti la Commissione: Paolino D'Anna, Maria Paola Miatello Petrovich, Ivano Berto, Carlo Pagan,
Alessandro Maggioni, Valerio Lastrucci, Claudio Borghello, Giorgio Chinellato, Giovanni Salviato, Anna Gandini,
Roberto Turetta, Giorgio Reato, Bruno Filippini, Danilo Corrà, Fabio Toffanin, Felice Casson, Diego Turchetto, Ezio
Oliboni, Giacomo Guzzo, Giuseppe Caccia, Michele Zuin, Saverio Centenaro, Antonio Cavaliere, Raffaele Speranzon,
Alfonso Saetta, Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio.

Consiglieri presenti: Paolino D'Anna, Ivano Berto, Valerio Lastrucci, Giorgio Chinellato, Bruno Filippini, Fabio
Toffanin, Diego Turchetto, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo, Saverio Centenaro, Antonio Cavaliere, Raffaele Speranzon,
Alfonso Saetta, Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio, Fabio Muscardin (sostituisce Anna Gandini).

Altri presenti:  I Presidenti delle Associazioni d'Arma, architetto Plinio Danieli.

Ordine del giorno seduta

Sopralluogo all'ex distretto militare di Mestre1. 

Verbale seduta

Alle ore 15.30 il presidente Ezio Oliboni, constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta ed
invita i commissari a visitare i locali delle sedi delle associazioni. Verificato che gli spazi non sono eccessivamente
grandi, chiede se all’interno del complesso dell’ex distretto non sia possibile dedicare temporaneamente degli spazi
anche in fase di restauro.

DANIELI esprime la disponibilità ad intervenire per sistemare i nuovi spazi assegnati, al di fuori dell’immobile ma di
non poter concederli all’interno dell’ex distretto. Precisa che la Fondazione Venezia è in attesa della registrazione del
contratto d’acquisto dell’immobile da parte della Corte dei Conti che si presume avverrà entro Settembre e dopodichè
l’immobile dovrà essere lasciato libero. Nel caso in cui ci fosse un atto formale dell’Amministrazione comunale che
individua le nuove sedi, sarà possibile concordare le modalità di sgombero delle stanze occupate dalle associazioni.
Alle ore 15.45 entrano i consiglieri Berto e Muscardin.

OLIBONI preso atto delle necessità esposte dai rappresentanti delle associazioni, si impegna a rendere nota la
situazione all’assessora al Patrimonio.

BONZIO chiede il motivo dell’assenza dell’assessora e, affermando che il Consiglio comunale ha già espresso la sua
posizione sulla questione, ritiene che sia dovere della giunta trovare la soluzione al problema.

CAVALIERE propone un prossimo incontro per fare il quadro della situazione e proporre delle soluzioni.

BONZIO precisa che per risolvere la questione bisogna che tutte le istituzioni interessate lavorino in maniera
coordinata.

MAZZONETTO si associa a quanto detto dal consigliere Bonzio ed esprime l’opinione che la giunta comunale non
abbia alcun interesse a risolvere il problema, si augura che con il lavoro della commissione si possa smuovere questo
stato di disinteresse.

OLIBONI precisa che l’assessora Rumiz è già interessata alla questione, che già nella precedente riunione della
commissione aveva illustrato i passi dell’Amministrazione e la volontà a non lasciar cadere nel dimenticatoio quanto
già fatto.

CAVALIERE constata che la presenza di numerosi commissari significa che l’interesse per il problema è sentito.

BONZIO esprime il parere che gli spazi ipotizzati al Forte Marghera non siano adatti ad ospitare le sedi delle
associazioni.
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BERTO ipotizza una possibilità nell’immobile in via Brenta Vecchia, almeno come deposito del materiale presente nei
locali delle associazioni.

Dopo la visita alla sede dell’associazione Nastro Azzurro, alle ore 16.30 il presidente Oliboni chiara terminato il
sopralluogo e la conseguente seduta della commissione. 
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